
 Seite: 1 
  
 

 Anfragen-Nr.   

 AF-0055/2019  

Anfrage 

Herr Uwe Schenke 
Mitglied der DIE LINKE-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Schenke - KdU-Richtlinie 
 

 

I. Sachverhalt 
 
In den letzten Monaten gab es immer wieder Diskussion über die Höhe der angemessenen 
Unterkunftskosten für Empfänger von Grundsicherungsleistungen. Die Oberbürgermeisterin kündigte 
im Juli dieses Jahres die Erstellung eines „schlüssigen Konzeptes“ für eine überarbeitete 
Unterkunftsrichtlinie an. Zur Erfassung verlässiger und repräsentativer Daten sollte neben den 
verschiedenen Wohnungsunternehmen und private Vermieter auch ein Hamburger Institut 
eingebunden werden.  
 
II. Fragestellung 

 
1. Liegen dazu Ergebnisse vor, wenn ja, welche? 
 
2. Wann wird dem Stadtrat die neue Unterkunftsrichtlinie zur Beschlussfassung vorgelegt?  
 
 
 
 
 
Herr Uwe Schenke 
Mitglied der DIE LINKE-Stadtratsfraktion 
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